

En la Comisión de Asuntos Exteriores del Senado

El PP exige la comparecencia del ministro Albares para que rinda cuentas por “los escandalosos ceses de diplomáticos”

- Alicia García acusa al titular de Exteriores realizar destituciones que no responden a “criterios objetivos” ni a la debida transparencia
- El ministro tendrá que dar explicaciones en la Cámara Alta, a pesar de que ha comunicado su ausencia para el próximo Pleno en el que el PP tenía previsto interpellarle sobre este asunto

04 de febrero de 2025.-

- El Grupo Parlamentario Popular a través de su portavoz, **Alicia García**, registra la petición de comparecencia del ministro de Asuntos Exteriores, José Manuel Albares, para que rinda cuentas en la Comisión correspondiente del Senado por “los escandalosos ceses” de diplomáticos en el servicio exterior.
- También debería de informar sobre las medidas que piensa adoptar para garantizar que la acción exterior de España se rija exclusivamente por principios de profesionalidad, mérito y neutralidad institucional.
- Denuncia que estas destituciones se han llevado a cabo sin seguir los criterios objetivos y la transparencia debida. Un ejemplo de ello es el relevo del embajador español en Corea del Sur después de que se reuniese con la presidenta de la Comunidad de Madrid, Isabel Díaz Ayuso, sin pedir autorización al Departamento de Exteriores.
- El ministro tendrá que dar explicaciones en la Cámara Alta, a pesar de que ha comunicado su ausencia para el próximo Pleno en el que el PP tenía previsto interpellarle sobre este asunto.